

Lille, juillet 2024

Mesdames, Messieurs,

Le lycée Ozanam est heureux de vous accueillir en septembre pour une nouvelle année scolaire.

Notre établissement est très attaché aux valeurs d'écoute, d'entraide, de solidarité et de respect d'autrui.

Ainsi, en intégrant ou poursuivant votre cursus au sein du lycée Ozanam, vous accordez votre totale confiance à notre établissement, à notre équipe enseignante et éducative, à nos valeurs et à nos projets.

Vous trouverez tous les renseignements utiles pour la rentrée scolaire sur notre site internet.

Je vous invite à lire attentivement ces divers documents et tout particulièrement, notre règlement intérieur mis à jour et validé en conseil d'établissement en juin 2024.

Dès la rentrée, une infirmière étoffe l'équipe du lycée. Ainsi, le groupe Ozanam élargit son champ de compétences en termes d'accueil et de suivi du bien-être de nos élèves. Les horaires de permanence et le protocole santé affilié à ce service seront disponibles et affichés à l'infirmerie.

Dans sa logique d'investissement pour l'accueil de nos apprenants, cet été, le lycée rénove et agrandit les sanitaires garçons et filles. Les travaux devraient se terminer courant septembre.

A partir de cette rentrée 2024, un Conseil de Vie Lycéenne va être mis en place. Il sera composé d'élèves délégués, de représentants des parents d'élèves, de personnels d'enseignement et d'éducation et de membres de la direction. Son rôle et la fréquence des réunions seront communiqués en début d'année scolaire.

L'orientation des jeunes reste une de nos préoccupations principales. Différents projets sont menés sur chaque niveau :

- « Mois de l'orientation » pour les secondes ; période de janvier à mars ; avec présentation des spécialités générales et technologiques et immersions
- Elles bougent pour l'orientation; pour les élèves filles de secondes; permettant la rencontre avec des femmes ingénieures et des étudiantes (décembre)
- Conférences d'écoles d'enseignement supérieur partenaires, fac, etc... ; ouvertes à tous les niveaux
- Salon de l'étudiant pour les premières et terminales
- JPO du Groupe
- Evénements divers en partenariat avec le BDI
- ...

Dans l'attente de vous retrouver lors de cette rentrée scolaire 2024 – 2025, je vous souhaite de bonnes vacances.

Bien cordialement

Aurélié DEWAILLY
Directeur de site Lycée Ozanam
Groupe Ozanam Lille